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第９回 一宮北地区幼保一元化協議会 

 

 と き：平成 31年 1月 30日(水)午後 7時 00分～ 

 ところ：センター三方 大ホール 

 

（会議の経過）第９回 一宮北地区幼保一元化協議会 

発言者 議題・発言内容 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

みなさんこんばんは。本日は何かとご多用の中、夜分で寒さが厳しい中、

協議会にご出席いただきありがとうございます。それでは、ただ今より第9回

一宮北地区幼保一元化協議会を開会させていただきます。本日、2名の委員は

欠席を聞いています。まだ、お見えになっていない方もありますが始めさせ

ていただきたいと思います。なお、副会長はもうすぐ来られるということを

聞いています。まず始めに、会長よりご挨拶をいただきたいと思います。お

願いします。 

 

みなさんこんばんは。大変寒い中、またお疲れのところご苦労様です。イ

ンフルエンザが流行していて、幼稚園や小学校の先生方は大変だと思いま

す。こども園の工事が着々と進んでいて、囲いが外されてその姿が見られる

ようになってきました。中の方も進んでいるのではないかと思います。我々

の務めもあと2か月になってきました。今日は園章の候補を選んでいただくと

いうことですので、できるだけ短時間で終わりたいと思います。どうぞよろ

しくお願いします。 

 

ありがとうございました。それでは３の報告事項に移らせていただきま

す。ここからは会長の進行でお願いします。 

 

それでは報告事項（１）園舎建設工事の進捗状況について、事務局からお

願いします。 

 

お手元の資料の最後のページに、本日のこども園の様子の写真をつけさせ

ていただいています。進捗状況としまして、12月14日に中間検査を行いまし

た時には、出来高が42％で計画どおり進行していることを確認しています。

本日1月末現在で出来高が70％ということで、予定通り3月15日完成引き渡し

に向けて進んでいます。外観についてはほぼ仕上がっています。内装につい

ては廊下の写真をつけていますが、クロスの下地が出来上がっているところ

が確認していただけると思います。計画通り進んでいますので、3月15日に引

き渡しを受けて、2週間かけて引っ越しをして、4月1日に開園をするというこ

とで進んでいることを報告させていただきます。 

 

質問はありますか。ないようですので、次へ進めます。（２）園歌制作業

務の発注について、事務局からお願いします。 
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園歌、園章について協議会に諮らせていただくということで進めさせてい

ただいていますが、まず園歌につきまして作詞作曲業務は、（株）ｴｰ･ﾋﾞｰ･ｼｰ

ﾒﾃﾞｨｱｺﾑという、朝日放送の番組のテーマ曲や BGM の作曲を担当している大阪

の朝日放送グループの会社になります。校歌の制作も手掛けておられまし

て、宍粟市では初めてとなりますが多数実績があるということで、入札を執

行して落札され、1月10日に契約させていただいています。契約期間は、平成

31年1月10日～3月20日で、前回の協議会の中で園歌に入れたいフレーズをお

示しさせていただきましたが、それを業者に渡し、作詞作曲作業に入らせて

いただいています。2月22日（金）に第1案を市へ提出するということで約束

をとりつけています。契約としまして曲調の違うものを2曲作ってもらうこと

になっていますので、次回の協議会で皆さんに聴いていただいて決めていた

だき、修正して完成品ということで3月20日の納品を迎えたいと思います。完

成したものは、竣工式の場で皆さんに披露させていただきたいと思っていま

すので、ご報告をさせていただきます。 

 

これについては何もありませんか。ないようですので、協議事項に入りま

す。園章について、先だって事務局から委員の皆さんに送付されていると思

います。すでに候補の中から3点選んでいただいていると思いますので、今日

の選考方法について事務局からお願いします。 

 

その前に、本日決めていただく最優秀賞には5,000円相当の図書カードを何

点かの優秀賞には3,000円相当の図書カードを進呈させていただきたいと思っ

ています。それでは、選考方法については担当より説明させていただきま

す。 

 

前回送らせていただいた候補ですが、色がついていないものや「幼」や

「子」という文字が使われているものがあったりしますので、その作品が選

ばれた場合は、選ばれた後に本人に説明させていただいて、若干訂正させて

いただきたいと思います。今日の選考方法の案ですが、資料につけています

が、応募総数58点の中から3点選んでいただきたいと思います。今から3点記

入できる投票用紙を配らせていただきますので、記入いただきたいと思いま

す。それで1次投票とさせていただき、上位3点、場合によっては、投票数が

同数の場合は4点、5点になる場合もありますが、その中から再度委員の決選

投票により1点選んでいただき、最終選考という形で決定したいと思います

が、よろしいでしょうか。 

 

事務局より提案のあったとおりで、よろしいですか。 

 

はい。 

 

1点説明が漏れていました。50番は2点の作品になっていますので、上側を

50-1、下側を50-2として投票をお願いします。 
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（1次投票）  

 

先ほどの投票結果を発表させていただきます。上位3点は2番、18番、32番

です。次は、この中から1点お願いします。 

 

（2次投票） 

 

投票結果を発表させていただきます。2番に5票、18番に11票、32番に5票と

いうことで投票結果を報告させていただき、18番に決定させていただきま

す。今後の予定ですが、デザイン業者に依頼しデジタルで再現し、園旗を作

成させていただき、竣工式や入園式に使わせていただきますので、園歌と一

緒にご披露させていただこうと思います。 

 

ありがとうございました。みなさんの投票によって18番が候補として選ば

れました。これがプロの手にかかって、より良いものに出来上がってくるこ

とを期待したいと思います。本日の仕事は以上ですが、5．その他、事務局か

らお願いします。 

 

園歌の案が2月22日に出来上がってきますので、次回の協議会の日程をこの

場で決めていただけたらありがたいと思っています。25日か27日で決めてい

ただけたらと思います。 

 

2月25日か27日の月曜日か水曜日になります。都合の悪い方はありません

か。27日の都合が悪い人が2人、25日欠席の方が1人なので、25日の月曜日と

いうことでよろしいですか。 

 

時間は今日と同じ7時でよろしいでしょうか。 

 

会場は暖かいところで、お願いします。 

 

事務局で検討させていただいてよろしいですか。 

 

こども園の外観が見えてきて、外観の色がこども園にしては地味だなとい

う声が入ってきているのですが、あのままですか。 

 

設計事務所から提案のあったあの色が最終となります。 

 

動物の絵を描くとか、できないものですか。 

 

絵を描くことも可能ではあるのですが、今後は遊具が入ったり、緑の植栽

もさせていただいたりしますので、工事中の印象とは少し変わってくるので

はないかと思います。 
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副会長 

今のままで色が変わらないのであれば、ちょっと地味すぎるのではないか

という印象をもっています。何か絵を描いてもらうとか、こども園らしさが

出た壁面にしてもらえたらと思いますので、事務局で何か工夫をしてもらえ

たらと思います。他に何かありますか。 

 

今後の日程について簡単に説明をさせていただきます。2月21日に、こども

園の入園説明会を開催させていただきます。幼稚園の卒園式は3月19日、保育

所の閉所セレモニーを3月16日、巣立ちの会を3月23日に予定しています。幼

稚園の閉園セレモニーは卒園式の後に考えています。4月1日からは、保育を

必要とする子どもに対してこども園を開園します。保育をしながらになりま

すが、幼稚園部は4月10日に入園式をさせていただきます。また、4月10日ま

での間に、竣工式をさせていただこうと思っています。平日の午前中になり

ますが、可能な限りご出席いただき、竣工式の場で新しく出来たこども園を

披露させていただけたらと思っています。 

 

皆さんから何かありませんか。 

 

説明会は最終的に何人になりましたか。 

 

入園予定者は48名です。 

 

前の説明からは変更ないということですか。 

 

はい。 

 

それでは、職員の数もそのままということですか。 

 

配置基準としては変更なしです。 

 

他にありませんか。なければ、これで終わりたいと思います。 

 

ありがとうございました。閉会にあたりまして、副会長からご挨拶をよろ

しくお願いします。 

 

会議に遅れて申し訳ありませんでした。大変寒い中、慎重審議していただ

き、園章も決まりました。本日は本当にありがとうございました。 

 

 


